



El Banco de la República anuncia una nueva disminución en las tasas de interés

NOTICIAS



03 Febrero 2024



Visto: 395



• La reactivación económica es un tema crucial en la dinámica del país, y la ciudadanía hace un llamado urgente frente a los alivios financieros necesarios para recuperar la productividad nacional.

Por: María Paula Galindo

Bogotá D.C, 03 de febrero de 2024. (Prensa, noticiero del Senado). La reducción en las tasas de interés, y por ende la disminución paulatina del desempleo según recientes cifras del DANE, propone retos que se deben afrontar desde el Congreso para recorrer la senda de la estabilización económica que tanto necesitan los bolsillos de los colombianos.

El costo de endeudarse tiene a muchos pensando a la hora de tomar la decisión de compra, sin embargo, el Banco de la República, de acuerdo a sus políticas monetarias, anunció por segunda vez la baja de las tasas de interés al 12,75%.

Los senadores aseguran que ahora el balón está de lado de las entidades bancarias, quienes también deben bajar las tasas de interés: "El consumidor debe recibir esa reducción de la tasa de interés rápido porque eso es lo que está estancando la economía", aseguró la senadora Clara López del Pacto Histórico.

Por su parte, el senador Juan Carlos Garcés del partido de la U, expresa la importancia de esta reducción para reactivar la economía: "Clave no solo reducir el costo de los créditos, sino también aliviar las cargas de sus clientes, facilitando la refinanciación de su deuda para promover la inversión y brindar un alivio para aquellos que enfrentan dificultades financieras".

El sector de la vivienda sigue siendo uno de los más golpeados en este momento. Constructores y futuros propietarios han dejado obras en vilo esperando que mejoren las condiciones económicas en las tasas de interés. "Es crucial que este cambio se refleje en las condiciones de créditos hipotecarios para facilitar el acceso a la vivienda, especialmente en el contexto actual de desafíos económicos que vive el país", mencionó el senador Julio Elías Vidal.

Gremios, emprendedores, y congresistas aseguran que el 9,2% de la inflación es un buen síntoma en la recuperación económica. Sin embargo, desde el legislativo proponen al Gobierno nacional estudiar un paquete de medidas que permita la transformación productiva y con ella acelerar la recuperación económica y los empleos de los colombianos. La decisión de bajar las tasas de interés e incentivar a los colombianos a pedir préstamos para estudiar, comprar vivienda o iniciar un emprendimiento está ahora en la cancha de las entidades financieras.



powered by [social2s](#)

[Anterior](#)

[Siguiente](#)

Capitolio Nacional. Plaza de Bolívar, Costado Sur Edificio Nuevo del Congreso
(Despachos honorables Senadores, correspondencia) Carrera 7 # 8-68
Biblioteca del Congreso. Carrera 6 # 8-94
PBX General: (57)(1) 3823000 - (57)(1) 3824000

Atención Ciudadana del Congreso. Calle 11 # 5-60 Tercer Nivel.
Centro Cultural Gabriel García Márquez.
Línea Nacional Gratuita 018000 12 2512. Teléfonos: 3822306-3822307
Correo electrónico: atencionciudadanacongreso@senado.gov.co
Notificaciones Judiciales: judiciales@senado.gov.co



Senado de la República de Colombia

